
 
 

VERBALE ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI 
 

L’assemblea degli studenti convocata in data 6 novembre 2024, inizia alle ore 20:30 in 
modalità telematica su piattaforma Meet. 
 
Sono presenti: 
- Erica Artina, Presidente 
- Chiara Rottigni, Vicepresidente 
- Sara Quadri, Segretario (presente dalle 21:40) 
- Alexandru Viorel Dobre, Rappresentanti in Consiglio Accademico 
 
O.D.G. 

1. Benvenuto alle matricole e informazioni generali 
2. Elezioni suppletive della Consulta  
3. Varie ed eventuali 

 
Verbalizza Erica Artina. 

1.  Benvenuto alle matricole e informazioni generali 
 
Prende parola Erica Artina, presentando brevemente alle matricole la Consulta degli Studenti 
come organo di rappresentanza, da chi è formata e gli organi istituzionali in cui sono presenti 
degli studenti con diritto di voto: il Consiglio Accademico e il Consiglio d’Amministrazione. 
 
La Presidente Erica Artina accoglie in Consulta la nuova rappresentante in CA la Sig.ra 
Elisabetta Nessi, che saluta brevemente l’Assemblea.  
 
La Vicepresidente Chiara Rottigni ricorda alle matricole di approvare i piani di studio quanto 
prima, specificando però che per gli studenti del primo anno di Biennio Nuove Tecnologie 
alcuni piani non sono stati accettati. Essendo all’inizio dell’Anno Accademico rassicura di 
non preoccuparsi della cosa e che la stessa si sta attivando con la segreteria per risolvere la 
questione quanto prima.  
 





La Vicepresidente Chiara Rottigni presenta brevemente agli studenti la rassegna artistica 
della Consulta “Riflessi sonori”, spiegandone gli obiettivi. La Presidente Erica Artina 
aggiunge che è una buona opportunità per gli studenti per poter collaborare a progetti artistici 
con colleghi di altri dipartimenti e partecipare alla vita attiva del Politecnico.  
 

2. Elezioni suppletive della Consulta  
 
La Presidente Erica Artina spiega che attualmente un posto in Consulta è vacante e saranno 
indette al più presto delle Elezioni suppletive. Incoraggia i nuovi studenti a candidarsi. 
 

3. Varie ed eventuali 

Lə Sigorə Barbarino appunta il fatto che i Docenti non erano al corrente che un piccolo 
gruppo di studenti sarebbe andato in uscita alla Biennale di Venezia, causando disagi 
organizzativi. Inoltre in Accademia è stata inaugurata una mostra il giorno 6 novembre, 
quando molti degli studenti interessati erano appunto in Biennale. Il Sig. Alexandru Viorel 
Dobre controbatte dicendo che purtroppo non è sempre possibile decidere le date di una 
mostra considerando tutti gli impegni dell’intero corpo studentesco. La Vicepresidente 
Chiara Rottigni aggiunge che in ogni caso i tutor erano al corrente della cosa e avrebbero 
potuto informare gli studenti.  

Lə Sigorə Barbarino mette la Consulta in attenzione per alcuni problemi riscontrati nel 
bando Erasmus 2025. Interviene la Sig.ra Chiara Gusmini dicendo che alcuni studenti in 
corsa al bando potrebbero aver rinunciato e di rimanere aggiornati sulle novità. 

La Sig.ra Marcella Ohzo segnala che per alcuni studenti di Biennio dell’Accademia è 
impossibile presenziare alle lezioni del venerdì a causa dei numerosi scioperi di Trenord. La 
Presidente Erica Artina le risponde che purtroppo non c’è modo di giustificare i ritardi o le 
assenze causate da scioperi dei mezzi, per quanto comprenda la situazione di disagio. 

La Sig.ra Francesca Pelliccioli chiede se sia possibile utilizzare il browser Ecosia per tutti i 
pc del Politecnico delle Arti. La Vicepresidente Chiara Rottigni assicura di informarsi a 
riguardo. 

La Sig.ra Alice Gamba chiede informazioni sul progetto Erasmus per gli studenti 
dell’Accademia. Il Sig. Dobre le risponde che la referente per l’Accademia è la Prof.ssa 
Bianca Trevisan e che tutti i contatti sono reperibili sul sito del Politecnico. 
 
Nessuno più chiedendo parola, la Presidente Erica Artina dichiara conclusa l’Assemblea degli 
studenti alle 22:30. 



 
Bergamo, 06/11/24 

 
La Presidente          La Vicepresidente 
 
 
 


